

MELILLA / Educación

Un melillense afincado en Zaragoza, el rector Manuel José López fue el encargado de realizar la lección inaugural

Comienza el nuevo curso académico de la Universidad con pocas novedades

SERGIO GALVEZ Melilla.

El curso académico del Campus Universitario de Melilla se inició ayer en un acto acompañado por numerosas personalidades de la propia universidad, así como del Gobierno Local de la Ciudad.

Fue el secretario de la Facultad de Ciencias Sociales, Guillermo Sarmiento Zea el encargado de realizar la lectura de la Memoria del curso.

Por otro lado, la lectura inaugural estuvo a cargo de Manuel López Pérez, rector Magnífico de la Universidad de Zaragoza, quien además acudió a una reunión en el Palacio de la Asamblea con el presidente de la Ciudad, Juan José Imbroda y Francisco González Lodeiro.

Una reunión que se celebró en el despacho del presidente ya que éste no pudo acudir al acto y que sirvió para saber cómo arranca este nuevo curso y para hablar, en general, de la educación y de

A la salida, González Lodeiro aclaraba que se trató únicamente de una visita de cortesía para que el presidente tuviera la oportunidad de saludar al rector de Zaragoza, nacido en Melilla y que dijo guardar gratísimos recuerdos de la ciudad.

Respecto al acto inaugural, el rector recordó que en este acto se aprovecha para dar a conocer las líneas programáticas de la Universidad de cara al nuevo curso, pese a que por otro lado González Lodeiro admitía ante los medios que no hay grandes novedades previstas para este año.

López Pérez, por su parte, expresó en reiteradas ocasiones su satisfacción por haber sido elegido para impartir la lección inaugural, una lección que el rector basó en el origen de la población del Norte de Marruecos.

De esta forma, López quiso hacer hincapié en el hecho de "que hace un tiempo se hizo una inves-



Los rectores de la UGR y de la Universidad de Zaragoza fueron recibidos por Imbroda

S.G.

tigación genética que demostró la existencia de movimientos migratorios desde la península hasta África hace unos 12.000 años".

Nuevamente, el rector y para finalizar quiso expresar su felicidad por volver a la ciudad ya que según explicó, abandonó la ciudad con siete años de edad, pese a ello, el rector admitió sentirse siempre como en casa cada vez que visita Melilla.

López recordó con nostalgia que nació en la Avenida de la Democracia, cuando en aquella época se llamaba calle Teniente Coronel Seguí, una zona que ha desaparecido y que ha cambiado mucho desde entonces, "era y sigue siendo una ciudad muy bonita".



Los rectores junto a El Barkani en la presentación del curso

asociación melilla
REDMADRE
NUNCA ESTARÁS SOLA

Somos una organización
solidaria y nuestra ayuda
es gratuita

SI ESTÁS EMBARAZADA Y TIENES DIFICULTADES
PODEMOS AYUDARTE
¡LLÁMANOS!

617 83 51 51
902 188 988

Teléfonos de Atención las 24 horas

melilla@redmadre.es

CENTRO UNIVERSTARIO DE IDIOMAS A DISTANCIA

CURSO 2011-2012

UNED

MELILLA

IDIOMAS

Inglés, Francés, Árabe, Alemán
y Español como Lengua Extranjera

REQUISITOS

Tener 18 años o cumplirlos antes de 31 de agosto de 2012,
independientemente del nivel de estudios que se posean.

MATRÍCULA

Por Internet: Del 1 de septiembre al 2 de noviembre de 2011
Modificación / Anulación: Hasta el 3 de noviembre de 2011

Información:

UNED: www.uned.es
Secretaría CUID: 913 987 708

UNED MELILLA
C/ Lope de Vega, 1
Telf.: 952 68 10 80
O en el centro colaborador

Centros D2
C/ Explorador Badía, 14
Telf.: 952 68 61 48